

「GLOBALLERS トーナメント」の中止および今後について

2020年4月17日

GLOBALLERS 実行委員会

先日発表の通り、新型コロナウイルス感染症対策といたしまして、GLOBALLERS トーナメント（以下トーナメント）の延期を行い調整しておりましたが、今月7日、新型コロナウイルス感染症の拡がりに伴う緊急事態宣言が政府から発令されたことを受けトーナメントへ参加する選手・チーム関係者・保護者様方、運営スタッフなど、本プロジェクトに関わるすべての皆様の安全を第一に考慮した結果、予定されておりました全てのトーナメントの実施を中止させていただくこととなりました。

「GLOBALLERS プロジェクト」は、早い段階で選手に海外での経験をしてもらい、“将来 NBA 選手となり得る若き才能を発掘・育成すること”をテーマに発足いたしました。このテーマは変えず、日本の若きBALLERの皆さんが、世界にはばたくチャンスを創出できるよう、トーナメントとは別の形で、機会を作るように調整中です。

本プロジェクトに参加予定の選手・チーム関係者・保護者の皆様には、大変ご迷惑をおかけしておりますが、正式な代替プラン決定まで、今しばらくお待ちくださるようお願いいたします。

■「GLOBALLERS トーナメント」開催中止について

GLOBALLERS トーナメント 関東大会・関西大会・九州大会の中止

<理由>

政府からの緊急事態宣言および、「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」より、「三つの密（密閉、密集、密接）」を避けること、外出自粛で接触機会の低減をすることの2点が、感染者数抑制および医療提供体制・社会機能維持にとって重要と示されました。この2つの基本方針に則り、参加選手及び大会関係者等の健康・安全面を最優先に考慮、また新型コロナウイルスによる新型肺炎の感染拡大防止のため。

■「GLOBALLERS プロジェクト」の今後の予定について

トーナメントに代わるプランが決定次第、公式ホームページ・SNSで発表いたします。